

Hepzamirah,

Notre estimé représentant du Seigneur de la Horde de sauterelles continue de batifoler avec ses invités. Je ne devrais pas être surprise que quelqu'un comme lui cherche des alliés dans la Sombre tapisserie. Malgré sa condition, il reste un enfant de ce minuscule plan et je suppose que je ne devrais pas m'inquiéter devant ses passe-temps mais la présence de ces étrangers dans le Sanctuaire d'ivoire de votre père me contrarie fortement. Ils ne sont pas si dangereux (du moins pas pour quelqu'un comme moi) mais je crains qu'ils ne représentent tout de même un risque. Leur présence étant d'ailleurs plus un symptôme que la cause du problème.

Vang leur offre des victimes destinées aux sacrifices. Il sait que je ne dois pas me trouver à court de victimes pour les rituels et pourtant... Ces mortels appartiennent à votre père et non à un amas de pattes et de cervelles. Ceci dit, nos invités du Domaine possèdent quelques pouvoirs notables. Je n'ai pas encore réussi à pénétrer leur esprit pour les tenter avec mes souhaits (pas plus que celui de Vang d'ailleurs) mais j'y parviendrai. À ce moment, nous aurons un nouvel outil fort intéressant à utiliser contre les croisés. Quand ce temps viendra, Vang devra simplement accepter le fait que ces « invités » n'ont jamais été siens et qu'ils attendaient simplement le bon vouloir de votre père pour participer à la guerre.

Je suis toujours aussi impressionnée par les effets de l'élixir Nahyndrien. Entre mes propres expériences et le fait que les quatre derniers démons à avoir absorbé le breuvage ont survécu sans mal, je pense que Minagho, ce déchet reptilien, et son scientifique dément ont enfin perfectionné la recette. J'attends avec impatience la prochaine cargaison en provenance du temple et j'espère pouvoir vous rejoindre rapidement pour vous aider à rallier de nouveaux seigneurs et dames de Minuit à notre cause.

En ce qui concerne la situation à Drézen, ne craignez rien, je suis en train de